



## El Defensor exige que no haya recortes «donde hay dolor»

SEVILLA

«Donde hay dolor no debe haber recorte, la política debe de aportar soluciones, no aumentar los problemas de los ciudadanos», afirmó Jesús Maeztu, Defensor del Pueblo Andaluz en la Universidad Loyola Andalucía. Invitado en el marco de las actividades de *Identidad y misión* de esta universidad, Maeztu ofreció la conferencia *Situación de*

*crisis: ¿cómo afecta a los derechos fundamentales del ciudadano andaluz?*

En un acto presentado por Juan Antonio Carrillo Donaire, decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas de Loyola Andalucía, Jesús Maeztu repasó algunos de los grandes problemas que en su opinión deberían ser las grandes preocupaciones de los políticos, como la inmigración,

la integración de las barriadas más desfavorecidas y, por supuesto, el desempleo.

En este sentido, el Defensor del Pueblo afirmó confiar sobre todo en las personas: «Tengo comprobado que la gente más vulnerable es la más solidaria, porque han pasado y pasan tanto para conseguir algo, que cuando tienen algo lo comparan sin pensarlo».



El Defensor del Pueblo en su intervención la Universidad Loyola. / EL CORREO